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La chapelle en reconstruction 

Je viens de rentrer du Togo, où j’étais trois semaines. On a célébré la divine Liturgie les 
dimanches et aussi la grande bénédiction de l’eau à la Théophanie. Il y a eu 14 baptêmes 
et un mariage. Les problèmes du terrain de l’église ne sont toujours pas résolu, malgré 
qu’on a changé pour un autre terrain avec le propriétaire. Il y a toujours des personnes qui 
réclament en leur faveur le terrain. Hier il y a encore eu une convocation du tribunal, mais 
tout est en notre faveur. Un évêque de Grèce devait me rejoindre mais ce sera finalement 
aux calendes grecs. 

En Christ, archimandrite Cassien


